

Weekly Report

ウィークリーレポート 2010-2011

尾張中央ロータリークラブ

2010～2011年度国際ロータリーのテーマ



国際ロータリー2010～2011年度
会長 レイ・クリンギンミス

会長 住川誠一 承認日：1984年1月30日 事務局：アートスペース ヒラノ2A 〒481-0038 北名古屋市徳重土部56
幹事：中村隆文 例会日：毎週水曜日 TEL：0568(25)4701 FAX：0568(25)4702
会報委員長：堀尾明史 例会場：名鉄グランドホテル URL：http://www9.ocn.ne.jp/~owari-rc/

ロータリーを考える月間

2010年7月21日 第1273回 例会
司会 会場委員長 尾関正美

点 鐘 会長 住川誠一

唱 和 ソングリーダー 野田和正

ロータリーソング それでこそロータリー

来訪者紹介 パスト会長 平岩慎次

黒野晃太郎君、渡辺均君(あまRC)

会長挨拶 会長 住川誠一



地区大会実行委員長黒野様、
大会幹事渡辺様ようこそおいで
くださいました。地区大会では
お世話になりますがよろしくお
願ひいたします。又モンゴルへ
お出かけの皆様、どうぞお気を
つけてお出かけくださいませ。

先日、13日北名古屋市の社会を明るくする運動
西春日井保護区のパレードがあり参加してまいり
ました。その前の開会式にて当クラブより、団扇
800本を寄贈させていただきました。その後ピアゴ
西春店にて啓発活動を行い、多数の方にお知らせ
をすることができました。

今日は今、奈良で行われております平城遷都
1300年祭についてこれからお出でになる方もあ
ると思いますので、前情報としてお話を申し上げたい
と思います。今の奈良に都が遷都されましたのが、
和銅3年(710)です。2010-710で丁度今年が
1300年になるわけでございます。

その前の都は、現在の近鉄畷傍御陵駅の東3km
のところにあります藤原京で御座いました。西北東
をいわゆる大和三山に囲まれた宮城を設けるのに
最適な場所でありました。

本日のお知らせ (7月28日)

IDM親睦夜間例会
【18:30～】

担当：親睦活動委員会、会場委員会
(1274回)

次回のお知らせ (8月4日)

ガバナー補佐訪問
会長、幹事、エレクト

クラブ協議会【13:30～15:00】

会長、幹事、役員、理事、委員長
(1275回)

大極殿跡に立って左前方を見ますと、“春過ぎて
夏来るらし 白妙の衣干したり 天の香具
山”と詠まれました、香具山がございます。まさに
第41代、持統天皇の御世でありました。

平城京は南北4.8km東西4.3kmの長方形を基
本としており、南に宮城の入り口の朱雀門、中心に
このたび復元されました、大極殿が御座います。見
ものといいますと、天皇の座られた高御座と遣唐
使船の復元だと思ひます(遣唐使船は予約整理券
が必要)又、大極殿の四方には上村画伯の手にな
ります四神図が描かれております。北の壁面には、
亀に蛇のまきついた玄武、東に青竜、南に朱雀、西
に白虎が描かれてありまして都を守る象徴である
といわれております。この四神の描かれた旗が奈
良へ入る東西南北の道路の入り口で出迎えてくれ
ます。たとえば北の京都方面から参りますと玄武の
旗がまず目に付くことと思ひます。

平安遷都までの84年間の都でありました平城
は、本来・なら・と読み語源は「平らにならされた

地」のようであります。普通の博覧会と違いパピリオンはありませんが平城宮や奈良の寺院や神社がそのままパピリオンの役目を果たして人々を迎えてくれます。秘仏などの公開も多く予定され、訪れた人に人の手から手へ伝えられ、1300年続いている、歴史とその心を感じていただけることと思います。

又、情報として10月8日の祝賀式典には天皇陛下もお出ましになるようで御座います。更に10月9日～11月7日中の土日祝日に平城宮跡交流広場に「国際ロータリー案内ブース」が開設されておりまして、奈良県内13クラブ会員が交代で全国からおいでになるロータリアンやそのご家族への案内サービスをしておられるようで御座います。

一度お出かけになられてははいかがでしょうか。
【お問合せ】奈良大宮RC Tel・Fax:0742-33-8583

春去り行かば 青丹よし 奈良の都に尋ね入り
としつき君が恋したふ 御堂のうちに遊ぶとき
古き芸術の花の香の 伽藍の壁に遺りなば
いかに韻を身にしめて 深き思いに沈むらむ

出席報告

副幹事 熊澤勝則

会員数：33名 出席数：19名 出席率：67.9%
第1271回(前々回) 修正出席率 90.0%

幹事報告

副幹事 熊澤勝則

1. 地区「米山委員長会議及び学友総会」の件
平成22年9月9日(木)
キャッスルプラザ 16:30～
出席/片山委員長
2. 地区大会開催について
第一日目 平成22年10月20日(土)
第二日目 平成22年10月21日(日)
会場/ウェスティンナゴヤキャッスル
3. ガバナー補佐訪問の件
平成22年8月4日(水)

ご来訪者挨拶 ～地区大会に寄せて～

大会実行委員長 あまRC 黒野晃太郎

2010～2011年度、地区大会のホストクラブとしてあまRCは全会員が「ウォームハート」を持って地区ロータリアンの皆様をお迎えいたします。経済状況は未だ好転をしておりますが、ガバナー方針「クラブに夢と活力を」を実践する場として地区大会をお役に立てていただきたいと思います。私どもあまRCは、楽しい有意義な大会を目指します。そして記念講演には経済ジャーナリストの財部誠一氏を迎え、時代に即した前向きなお話をお願いいたしました。何卒多数の皆様のご参加を賜り、大会を盛り上げて頂きたいと存じます。

ニコボックス

委員長 藤岡重光

あまRC地区大会実行委員長 黒野晃太郎君
” 幹 事 渡辺 均君
地区大会へのご支援と出席のお願いにあがり
ました。どうぞ宜しくお願い申し上げます。
住川君 あまRCの黒野さん、渡辺さん、よう
こそおい出くださいました。
水上君 母親が満100才を迎えました、感謝
安藤君 あまRCより黒野晃太郎さん地区大会
幹事の渡辺均さんをお迎えして。しっかり勉
強させてもらいます。
平岩君 あまクラブの黒野実行委員長と渡辺大
会幹事をお迎えして。本日の様なアツイ！地
区大会をお願いします。
平野君 公務多忙。
高柳君 夏本番、猛暑お見舞申し上げます。
この暑さ、呆けた頭がなお呆ける 痴呆
高柳君 あまRCの地区大会黒野晃太郎実行委
員長、及び渡辺均幹事をお迎えして。
瀧本君 暑中お見舞申し上げます。
毛利君 住川年度のスタートを祝って。本年も
よろしく。
山本君 暑中お見舞い。
藤岡君 暑中お見舞い申し上げます。
野田君 暑中お見舞い申し上げます。暑い夏、
楽しく乗り切りたいと願っております。
竹本君 名刺を作っていただきました。

| | |
|-------------|----------|
| 第1273回(本日計) | 47,000円 |
| 本日迄の累計額 | 177,000円 |



☆誕生日祝福

| | |
|-----------|------------|
| (会 員) | (会員夫人) |
| 1日 熊澤勝則君 | 10日 山下順子さん |
| 9日 太田吉宣君 | 16日 西村陽子さん |
| 24日 松尾晋吉君 | 23日 檜吉和江さん |

☆在籍表彰

| | |
|------------|------------|
| 平岩慎次君(23年) | 山下隆義君(11年) |
| 立松英大君(6年) | 堀尾明史君(6年) |
| 中村隆文君(6年) | |

委員会報告



ロータリー財団 未来の夢計画について

ロータリー財団
米山記念奨学会
委員長 片山 進

まず、目的は

- 測定可能な結果にともなう地域密着で持続可能な活動を支援する。
- 財団の使命に沿って、計画の運営を簡素化する。
- 世界的なニーズと地元のニーズを満たすための計画を提供する。
- ロータリー財団が自分達のものである自覚を高めること
- ロータリー財団の公共のイメージを高めること。

財団は、地区内4大奉仕を各委員会へ積極的に参加し支援いたします。

新地区補助金またはグローバル補助金への参加を通じて使用します。人道的プログラム・教育的プログラムも大きく変わりました。クラブとしても初めての経験であり、挑戦でもあります。

我がクラブは米山財団も兼務しています。会員の皆様の協力と支援を賜りたいと思います。

地区大会のご案内



大会実行委員長 黒野晃太郎君と渡辺均君(あまRC)



クラブ奉仕委員会他事業計画



親睦活動委員長
森川洋司君



環境保全委員長
檜吉真寿君



新世代委員長
山本正則君



会員増強委員長
赤堀博宣君



会報・雑誌広報委員長
堀尾明史君



プログラム・史料委員長
野田和正君



ニコボックス委員長
藤岡重光君



会場委員長
尾関正美君